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VERBALE  N. 8 

 

 

 L’anno duemiladiciassette(2017)  il giorno 18 del mese di gennaio si è tenuta 
la seduta della IV Commissione Consiliare, convocata dalla presidente Katia Franzè 
alle ore 12:00 in I convocazione, con inizio lavori alle ore 12:10 con il seguente 
O.d.G. : 

- Cure termali  

Partecipa alla seduta con funzioni di segretario la Sig.ra Maria Figliuzzi. 
Risultano presenti all’appello i Sigg.ri consiglieri:  

SOSTITUTI 

1 FRANZE’ KATIA Componente A  

2 VALIA CARMELA Vicepresidente A  

3 SARLO CLAUDIA Componente P ENTRA 12:20 

4 LO SCHIAVO FILIPPO Componente P  

5 FALDUTO ROSSANA Componente P  

6 FATELLI ELISA Componente P  

7 LA GROTTA MARIA ROSARIA Componente P  

8 MERCADANTE SAMANTHA Componente A LO BIANCO 

9 GIOIA CLAUDIA Componente P  

10 SCHIAVELLO ANTONIO Componente P  

11 PILEGI LOREDANA P. Componente P  

12 MASSARIA ANTONIA Componente P  

13 URSIDA STEFANIA Componente P  

14 ROSCHETTI ANTONINO Componente A RUSSO 

15 CONTARTESE PASQUALE Componente P  

16 MURATORE GIUSEPPE Componente A  

 

Presiede e apre la seduta la commissaria Stefania Ursida, dopo aver accertato la 

presenza del numero legale  per la validità della stessa. 



In apertura di seduta la presidente ff dà lettura del verbale n. 4 del 7.01.2017 e rileva 

che dovranno essere apportate delle modifiche e che verrà approvato nella prossima 

seduta . 

La presidente ff successivamente, rappresenta che relativamente al progetto delle 

cure termali, era stata invitata l’Assessore Scrugli  per dare chiarimenti sui criteri 

del progetto.  La segretaria  riferisce che l’Assessore da lei contattata verbalmente 

per chiedere la conferma  sulla sua partecipazione alla seduta, le ha detto che: “ 

venire in commissione in questo momento non ha senso perché il progetto ancora 

non è stato avviato,  è stata solo accantonata la somma di €10.000 designati per le 

cure termali”. 

Si apre una breve discussione sul punto, i commissari ritengono necessario 

approfondire  vista l’importanza dell’ argomento e laddove dovesse prendere forma 

il bando si rinviterà l’Assessore. 

Alle ore 12:55 la seduta è chiusa. 

 

 

 

      LA  PRESIDENTE  f f                                                                             IL SEGRETARIO 

    Stefania Ursida                                                  Maria Figliuzzi 

          


